

Eagulmi habitait avec sa famille et son frère dans un parc d'autos usagées depuis sa naissance. Quand il était tout jeune, ses parents sont déménagés de parc en parc car, Eagulmi ne savait pas s'arrêter, il appuyait son pied au plancher dès qu'il était contrarié. Aujourd'hui, leur logement est un Parc de grande classe, ses parents sont puissants mais Eagulmi est malheureux. Il n'a qu'un seul ami depuis l'enfance qui concoure contre lui pour le plaisir et l'entraînement. Tous les autres le rejettent, même son frère.



Eagulmi est une superbe Dodge Charger 1985 noire, *ultramoderne*, luxueuse et bien sûr, extrêmement rapide. Eagulmi avait quelques petits défauts de fabrication, mais cela ne l'empêchait pas de gagner beaucoup de courses, depuis qu'il était tout jeune, même en trichant s'il le fallait. À 5 reprises, il s'est fait renvoyé des concours car, il ne savait pas s'arrêter. Lorsqu'il se sentait acculé

au pied du mur, il fonçait droit devant lui à toute allure. Ses parents le chicanaient, ils le trouvaient désolant à supporter, même son frère ne voulait plus courir avec lui. Il trouvait ça totalement injuste, il ne se sentait pas compris, plus personne ne l'aimait et ne voulait l'encourager dans cette transformation. Il se trouvait puissant et rapide mais il n'y avait qu'un seul ami, qui acceptait de lui parler et de l'écouter. C'était son ami d'enfance Fadrit.

Son ami, Fadrit, est une belle Lamborghini noire, luxueuse, intelligente, que les filles adorent et bien sûr, elle aussi très rapide.



Avec ses pairs, il était aussi facilement rejeté, alors Eagulmi a développé un réflexe de foncer dans le tas et de faire crier ses pneus aussitôt qu'il ressent de la critique, du rejet et même de l'abandon.

OH ! Il a bien essayé différentes sortes de frein, les freins à tambour, les freins à sabot, les freins à bloc et même le tout dernier modèle de freins à disque, pour

lui, cela ne valait rien. Il les usait tellement rapidement qu'en situation de crise, ses freins ne fonctionnaient plus. Ses pneus hurlaient et il se ramassait toujours là où il ne voulait pas, on le retournait chez lui, perdant, car il ne respectait pas les règles de conduites exigées sur les pistes.

En plus des courses, il y avait les concours, mais là aussi, Eagulmi, se faisait battre par son frère, qui était plus beau et plus populaire. Les gens le rejetaient et choisissaient le camp de son frère, alors, Eagulmi pettait sa coche et faisait d'autres conneries. Il a bien tenté d'augmenter sa cote de popularité en offrant des cadeaux et en partageant ses astuces, pas toujours règlementaires, mais il se ramassait dans le mur à chaque fois.

Cela faisait 5 fois maintenant, qu'il se retrouvait seul à la maison et qu'il ne trouvait toujours pas de solution à son problème. Il rêvait d'avoir des amis, de vivre des victoires et d'être à nouveau aimé et admiré de ses parents.

Pendant cette pause forcée, Eagulmi trouvait le temps long et s'ennuyait. Il a

rencontré deux nouvelles voitures qui l'ont aidé à mieux se connaître.



Nia, une mignonne Hyundai rouge, dynamique et

positive lui apprit l'importance d'être vrai et authentique, d'abord envers lui-même et ensuite envers les autres. Elle lui garantit que s'il acceptait vraiment ses forces et ses faiblesses, il attirerait vers lui des autos et qu'elles l'apprécieraient vraiment tel qu'il est.

Naninja, de son côté, était une Versa blanche, calme et souriante. Elle lui



montra de nouveaux exercices pour développer son calme et ses pouvoirs personnels sur le contrôle de ses réflexes. Elle lui apprit aussi à bouger ses yeux dans toutes les directions et pratiquer le huit de l'infini afin de choisir **quand** accélérer, **quand** ralentir et surtout **quand** s'arrêter.

Grâce à ces deux nouvelles relations et à leur coaching, Eagulmi retrouva un nouvel élan positif. Il y avait maintenant

dans sa vie, deux experts-conseils qui avaient confiance en lui et qui croyaient en lui.

Quelques mois plus tard, lorsqu'il retourna sur le circuit régulier, il était bien décidé à agir différemment. Dès sa première course, il se concentra et appliqua ses nouvelles ressources. Il démontra une plus grande maîtrise de ses réflexes habituels. Il fut très fier de se classer deuxième. Il n'était pas le premier de la course mais, il était le vainqueur sur lui-même.

Il eut la surprise de voir de nouveaux admirateurs l'entourer et venir vers lui. Il sentait enfin dans son cœur, qu'à partir de maintenant, il avait de nouveaux amis et savait comment les garder. Finalement, cette pause avait été très profitable, ***c'est valorisant de décider de changer et d'être enfin soi-même.*** Il sourit à sa famille et à son ami, qui lui envoyaient un signe amical de loin. Tous étaient contents pour lui.

Jeannine Paradis

16 juin 2011

Eagulmi, L'auto de course



par Jeannine Paradis

www.jeannineparadis.biz